

ステップ通信



5月のプログラム 活動状況報告！！

●5/30(木)「おでかけしよう ～松山城～」

盲導犬ユーザーの裕子さん&盲導犬スーさんをお誘いして、一緒に『松山城』へお出かけしました。東雲口からロープウェーやリフトに乗り、松山城を目指して坂を上ります。時間の都合で天守閣に入ることはできませんでしたが、茶屋でソフトクリームを食べて休憩したり、『蛇口からみかんジュース』を飲んだり、まるで松山に初めて来た観光客のように楽しみました。



「何年かぶりにお城へ来た」、「(障がい者)手帳を見せたら、ロープウェー乗車券や天守閣入場料が無料になるからこの前も来たよ」とメンバー同士の会話も弾み、共通の思い出もできました。



ロープウェーの乗り降り、坂の段の上り下りでしっかり裕子さんを誘導するスーさんの仕事ぶりを見ることが出来ました。また、裕子さんからは“行ったことのある場所は脳内地図ができています”ことを教えていただき、普段は接することの少ない盲導犬と盲導犬ユーザーの生活に触れることができました。盲導犬スーさんがいるから裕子さんはいろんな場所に行くことができ、楽しみが増え、充実した日々が過ごせているのですね。



7/16(水)には裕子さん&盲導犬スーさんがステップに来所予定です！『おでかけ』時の感想、気づいたこと、裕子さんに聞いてみたいこと、こんな社会になればいいなあ等々、また、語り合しましょう！

お知らせ

喫茶ぴあからのお知らせ



NEWS

新着！情報BOX！！

●トマト苗等を植えました！

6/6(金)、園芸サークルでミニトマトやバジル、小玉スイカ、さつまいもの苗をステップ裏庭のプランターに植えました。すくすく成長してポテトサラダに添えられるといいですね。



●暑い日には喫茶ぴあで過ごすのも良し！！

だんだん蒸し暑い日が多くなってきましたが、そんな日は、涼しくて快適な『喫茶ぴあ』でゆっくり過ごすのがおすすめです。冷たいメニュー（かき氷やアイスクリーム）をご用意してお待ちしております。



●第32回精神保健福祉について理解を深める講座 (8/1(金)～8/31(日))動画配信で開催！

テーマ：「足踏みしてもいいですね？」

～「ひきこもり」の体験と支援の現場から～

講師：◎松山市保健所保健予防課精神保健担当者

◎松山市障がい者南部地域相談支援センター

藤本 篤センター長

体験発表者：「ひきこもり」経験者



自分らしく生きたいと思いながら、社会とのつながりに悩みや迷いをかかえている人たちがいます。社会から孤立している人たちのさまざまな現状を知り、「ひきこもり」を経験した方のお話を聴く機会をつくりました。生きづらさを知り、取り巻く社会やまちづくりについて一緒に考えたいと思います。